



Doña Blanquita Orozco la pasó de lo lindo junto a su hija Gabriela.

SEÑORA DE 71 AÑOS HIZO SU PRIMERA CARRERA

Blanquita Navidad

◆ **SERGIO ALVARADO POL**
sergio.alvarado@lateja.co.cr

Doña Blanquita Orozco difícilmente podrá olvidar la carrera X-Mas Run que este domingo se realizó, con salida y llegada, en Multiplaza Escazú, pues a sus 71 años fue su debut en el atletismo.

Esta vecina de San Rafael de Oreamuno, Cartago, les dio como regalo de Navidad a todos los fiebres que asistieron, un gran ejemplo de no dejarse de vencer por las dificultades, ya que ella sobrevivió al cáncer de mama.

Doña Blanquita sufrió esta enfermedad hace siete años, pero como toda una campeona se repuso y gracias al deporte ahora no se queda quedita.

“No hay edad para iniciar a hacer deporte y correr, es una lástima que no empecé antes, pero lo importante es que dí el paso y estoy

muy ilusionada”, nos contó la valiente señora luego de completar la carrera de 5 kilómetros que se mandó en 46 minutos.

Orozco estuvo acompañada por familiares y amigos quienes se mostraron supercontentos de ver el esfuerzo que pone y las ganas de vivir que muestra.

Gabriela, una de las hijas que la acompañó y que está en el atletismo desde hace uno año, dijo que fue una experiencia increíble para ambas.

“Mamá demostró que es toda una luchadora, creemos que en el cáncer lo que te mata no es la enfermedad, sino la depresión que viene luego, por lo que el deporte es un gran apoyo”, comentó Gabriela.

Doña Blanquita se preparó desde hace varios meses corriendo en una pista de su barrio para agarrar condición y terminar el año con toda la pata.



Yaser Reyes (#743) se quedó con el primer puesto en los 10 kilómetros de carrera. FOTOS GLESLINE ANRAGO



Sandro Otárola se divirtió tanates llegando a la meta al estilo Colacho.

“Ella quedó muy contenta y ahora quiere seguir corriendo, tiene una nueva visión del deporte. Se motivó mucho al ver que la gente la felicitaba y le hacía barra”, aseguró Gabriela.

Orozco dejó claro que los obstáculos y limitaciones solo existen en la mente, pues con voluntad no hay enfermedad o limitación que impida cumplir sus metas.

La carrera, que comenzó a las 7 a. m., contó con un clima rico y fresquito para que la nutrida participación se la pasara de lo lindo entre el ambiente navideño y los santas corredores con gorrito y todo.

En la meta, cada participante recibió su medallita de las manos del mismísimo Colacho, quien repartió fotos y saludos.

CLASIFICACIONES

MASCULINO

ATLETA	TIEMPO
1. Yaser Reyes	31:13
2. Alejandro Calderón	31:35
3. Sebastián Castro	33:25

FEMENINO

1. Cristina Marín	38:01
2. Catalina Miranda	39:27
3. Laura Santillán	42:21



La niña Emily Murillo lucía como una linda ayudante de Santa.